

viernes 11 de abril de 2025

La Laguna expone el arte sacro de Miguel Rocha en la ermita de San Miguel

'Yo soy la misericordia' recopila dieciséis obras inspiradas en el vínculo entre el arte y la fe



Inauguración

La ermita de San Miguel, en la plaza del Adelantado de La Laguna, acoge desde este viernes y hasta el próximo lunes 28, la exposición 'Yo soy la misericordia' compuesta por dieciséis obras de arte sacro del artista Miguel Rocha. Esta muestra, organizada por la Junta de Hermandades y Confradías con la colaboración del Ayuntamiento, se enmarca en los actos de la Semana Santa lagunera, planteando una reflexión sobre los vínculos entre fe y arte.

El concejal Dailos González invitó a la ciudadanía a disfrutar de esta exposición y a "descubrir la fe a través de ella". "Necesitamos a los artistas para comunicar, para entender el mundo a través de la cultura y las diferentes expresiones artísticas", afirmó en el acto de

inauguración.

Por su parte, el presidente de la Junta de Hermandades y Cofradías de San Cristóbal de La Laguna, Juan Antonio Pérez, resaltó el papel del arte como vía para transmitir las enseñanzas y valores católicos y como "camino de búsqueda". Además, detalló que "esta serie de cuadros nace de la necesidad interior de plasmar la Misericordia de Jesús y reflejar su mensaje".

Además, el artista Miguel Rocha explicó que ha tomado como referencia la imagen de la Divina Misericordia del pintor polaco Eugeniusz Kazimirowski (1873-1939), cuadro creado bajo la guía de Santa Faustina Kowalska. La muestra, planteada en tres etapas, parte de un estudio de esta obra original, con el objetivo de transmitir "un mensaje tan sencillo y central como que el amor misericordioso de Dios por toda la humanidad es inmenso".

La exposición es gratuita y se puede visitar de lunes a viernes de 11:00 horas a 14:00 horas y de 17:00 horas a 20:00 horas, y los sábados entre las 11:00 horas y 14:00 horas.